

Moussa Njoya a été victime d'une tentative d'assassinat dans la soirée du 20 février, alors qu'il rentrait à son domicile.

Selon nos confrères de camerounweb qui rapportent cette information, le politologue Njoya Moussa rentrait à son domicile accompagné de deux de ses amis lorsqu'il a été apostrophé par des individus armés au couteau.

La scène s'est déroulée au quartier Mendong à Yaoundé hier dimanche soir. « *Pour la première fois, j'ai été victime d'agression au couteau hier en rentrant chez moi ... Je tiens juste à vous informer ! Une plainte contre x a été déposée »*, a écrit Moussa Njoya.

Lorsque ces individus l'ont approché, ils ne lui ont demandé ni argent ni portable. Ils se sont mis à lui proférer des paroles de menace. Subitement, l'un d'eux a sorti le couteau. C'est ainsi qu'il a reculé et ses amis avec qui il était ont essayé de le protéger. Chance pour lui, des personnes qui passaient et ayant vu la scène se sont arrêtés pour lui prêter main forte. C'est ainsi que ces derniers vont se précipiter dans un véhicule qui les attendait et ils ont pris fuite, liton sur Cameroonweb.